



Winterthur, 8. Dezember 2020

MEDIENMITTEILUNG

Personelle Veränderungen im Stiftungsrat der Stiftung für Kunst, Kultur und Geschichte (SKKG) und im Verwaltungsrat ihrer Tochtergesellschaften

Im Stiftungsrat der SKKG kommt es zu Neubesetzungen. Nach der Pionierphase, in der sie massgeblich zur Neuausrichtung der Stiftung beigetragen haben, scheidet drei Stiftungsratsmitglieder per Ende 2020 aus. Gleichzeitig werden vier neue Stiftungsräte gewählt und die Besetzung der strategischen Gremien der Tochtergesellschaften angepasst.

Die Stiftungsräte Dr. Thomas Wetzel (Vizepräsident der SKKG), Dorothee Messmer und Heinz Roth scheidet per Ende 2020 aus. Engagiert für die Stiftung hatten sich die drei schon seit 2014, zuerst innerhalb einer Arbeitsgruppe und ab Mitte 2018 im gewählten Stiftungsrat, nachdem ein Bundesgerichtsentscheid das Ernennungsrecht der Nachkommen bestätigte. Mit dem Tod des Stifters Bruno Stefanini im Dezember 2018 wurde die als Alleinerbin eingesetzte SKKG neu ausgerichtet. Heinz Roth (VR-Präsident) und Dr. Thomas Wetzel (Mitglied des VR) prägten die Neupositionierung von beiden Tochtergesellschaften der Stiftung, der Belplan Immobilien AG und der Terresta Immobilien- und Verwaltungs AG substanziell. Gleichzeitig wurde unter der Leitung von Dorothee Messmer die kulturelle Strategie der Stiftung entwickelt. Mit den personellen Änderungen im Stiftungs- und Verwaltungsrat endet eine intensive Pionierphase für die Stiftung. Die ausscheidenden Mitglieder wurden in dankbarer Anerkennung ihrer Leistungen durch die Stiftungsratspräsidentin, Dr. Bettina Stefanini, aus den Gremien verabschiedet.

Um die ambitionierten Strategien in allen Wirkungsfeldern der Stiftung professionell umzusetzen, wird der Stiftungsrat durch die folgenden Personen von 7 auf 8 Mitglieder vergrössert.

- Dr. Beat Schwab, Winterthur (Mitglied des Stiftungsrats / Verwaltungsratspräsident der Terresta Immobilien- und Verwaltungs AG / Mitglied des Verwaltungsrats der Belplan Immobilien AG)
- Michael Hauser, Zürich (Mitglied des Stiftungsrats / Verwaltungsratspräsident der Belplan Immobilien AG / Mitglied des Verwaltungsrats der Terresta Immobilien- und Verwaltungs AG)
- Franziska Burkhardt, Bern (Mitglied des Stiftungsrats)
- Dominique-Alain Freymond, Treyvaux (Mitglied des Stiftungsrats / Präsident der Fondation du Château de Grandson)

Zusätzlich wird ein weiteres Mitglied in den Verwaltungsrat berufen:

- Dr. Joris Van Wezemaal, Zürich (Mitglied des Verwaltungsrats der Terresta Immobilien- und Verwaltungs AG und der Belplan Immobilien AG)

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Frau Dr. Bettina Stefanini, Stiftungsratspräsidentin, Telefon 052 209 08 98, Mail: b.stefanini@skkg.ch

Anhang: Kurzporträts der Stiftungs- und Verwaltungsräte